

JIS.CO.ID

Satgas TMMD Rangkul Puskesmas Beri Penyuluhan Kesehatan Untuk Warga Airu

Dony Numberi - PAPUA.JIS.CO.ID

Oct 9, 2023 - 07:30



Jayapura – Guna meningkatkan kualitas Kesehatan masyarakat Airu, Satuan Tugas TMMD ke 118 Kodim 1701/Jayapura menggandeng Puskesmas Airu laksanakan kegiatan penyuluhan kesehatan penanganan stunting dan pelayanan posyandu bertempat di Aula Puskesmas Airu Distrik Airu, Kabupaten Jayapura. Senin (09/10/2023).

Kegiatan Penyuluhan Kesehatan yang di sampaikan oleh dr. Syama Rena Tandialo yang mewakili Kapuskes Airu karena berhalangan hadir, dalam giat ini dokter puskesmas tidak hanya menyampaikan informasi dan memberikan edukasi kepada masyarakat distrik Airu tetapi juga memberikan solusi pencegahan penyakit stunting yang sering dialami oleh anak anak dalam masa pertumbuhan.

"stunting itu adalah masalah kurangnya asupan gizi dalam waktu panjang jadi para orang tua perlu perhatian khusus karena hal ini dapat menyebabkan terganggunya pertumbuhan pada anak kita" jelas Syama Tandialo saat memberikan materi dia Aula Puskesmas Airu.

Dokter juga kembali mengingatkan kepada para orang tua agar menjaga pola makan anak dan memberikan nutrisi yang seimbang sehingga dapat mambantu tumbuh kembang anak lebih optimal. Dokter Syama Tandialo juga menambahkan penjelasan tentang bahaya nyamuk dan manfaat penggunaan kelambu.

"karena kami rasa ini penting dan juga memang ini merupakan endimik Malaria kami juga berharap kepada masyarakat untuk memanfaatkan kelambu guna mencegah penyakit yang disebabkan oleh gigitan nyamuk sperti malaria" terangnya.

Pasiter Kodim Jayapura Mayor Afandi selaku Danki Satgas TMMD ke 118 mengungkapkan bahwa penyuluhan kesehatan ini juga sebagian dari usaha mendukung pengembangan daerah pedalaman dan terpencil melalui satgas tentara manunggal membangun desa.

"harapan kami satgas TMMD ini hadir tidak hanya fokus dalam pembangunan infrastruktur fisik tetapi juga memberikan bantuan non fisik seperti penyuluhan kesehatan yang kita laksanakan sekarang dimana nantinya memang hal ini akan sangat bermanfaat dalam kehidupan masyarakat Airu" ungkap Mayor Afandi.

Katanya saat ditemui, rangkaian kegiatan ini tidak hanya penyuluhan kesehatan tetapi juga kami sudah berkoordinasi dengan nakes dibantu tim satgas TMMD melaksanakan pelayanan Posyandu untuk masyarakat di puskesmas.

"selain penyuluhan kesehatan dilaksanakan juga pelayanan kesehatan serta penyerahan susu formula secara simbolis untuk para ibu hamil" tutupnya.
(Redaksi Papua)